



# 八潮見Ⅱ

上遠野中 学校だより

No. 8

令和2年7月27日  
発行責任者:校長 西郡美智広

## 会場に響き渡った激励の声と拍手!

### 《市中学校体育大会壮行会を開催》

7月17日(金)6校時に、市中学校体育大会(一般的には、主催者団体名をとって市中体連大会と呼ばれています)の陸上競技大会と総合大会に出場する選手の壮行会が行われました。

#### ☞ 校長からの激励のことば

「新型コロナウイルスの感染対策はまだまだ続きますが、直接顔を見て激励したい、思いを伝えたいことから、制限はありますが、体育館に全校生徒が集まったの壮行会としました。大会に出場する選手の皆さん、これまでと異なる困難な環境の中で、懸命に練習に取り組んでいる姿、見ていました。いろいろな思いがあります。(特に3年生は)来週からの大会では、その全てをぶつけてください。「努力はすべての扉を開く」健闘を祈ります。最後に、応援団の創作部の皆さん、短い期間での努力は、選手に負けない価値あるものです。自信をもって全力で応援してください。」

選手紹介では、各部ともキャプテンが力強く決意表明を行い、出場する3年生全員が大会に臨む意気込みを発表しました。

次に創作部員により結成された応援団による応援です。僅か1週間足らずの練習期間でしたが、3年生の団長中心に、朝の自主練習から昼休み・放課後の練習と、選手に気持ちを伝えるため懸命に練習に取り組み、当日は体育館一杯を声援と太鼓の音、拍手が包み込みました。最後に選手を代表して、男子バドミントン部キャプテンから(左下の写真)、壮行会の御礼と大会に臨む決意が述べられました。正に、全校生の気持ちが一つとなった壮行会でした。

#### 【盛り上がった応援風景】



【選手紹介：野球部】



【選手紹介：男子バドミントン部】



【選手紹介：女子バドミントン部】



【選手紹介：バレーボール部】



【選手紹介：特設陸上部】



# 熱き闘い、始まる！

## ～市中体連大会 陸上競技大会 開催～

7月21日(火)・22日(水)に、市中体連大会のトップを切って、陸上競技大会が開催され、本校からも特設陸上部11名の生徒が出場しました。新型コロナウイルスの影響で例年以上に厳しい練習環境の中でしたが、生徒は、朝の練習を中心に精一杯努力を積み重ね、大会当日は素晴らしい走りや投てきをすることができました。



### 👉 主な成績

- 女子1年100M 伊藤夏姫さん 第1位 (14秒24) (写真上左)
- 男子2年100M 加藤篤志くん 第2位 (12秒34) (写真上右)
- 女子2年100M 蛭田愛奈さん 第7位 (14秒13) (写真2段目)
- 女子1・2年4×100MR 第4位 (55秒64) (写真3段目)  
(緑川愛梨さん、伊藤夏姫さん、大畑萌音さん、蛭田愛奈さん)

その他の種目に出場した生徒も、自己ベストを記録するなど、持てる力を存分に発揮した大会となりました。

これまで支えていただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。また、今週は、バレーボール・野球・バドミントンの大会が続きます。引き続き、上中生の活躍を大いに期待します。



## こちらにも動き出しました。

2学期に向けた活動がスタートしています。

### (1) 後期生徒会役員選挙

先日立候補者受付が締め切られ、次の5名が立候補しました。定数内のため投票は行われず、2学期に入り、選挙運動と立会演説会(9月1日:火)のみ行われます。

【陸上1日目を終えて：充実した表情】

【立候補者・責任者が集まって】



【スローガンについての話し合い】



会長	定数1	3年1組	高橋 雅昭 くん
副会長	定数2	3年1組	瀬谷 翼 くん
		2年1組	加藤 篤志 くん
書記	定数1	1年1組	芳賀 友哉 くん
庶務	定数1	2年1組	松本 大河 くん

### (2) 紅葉祭(文化祭)実行委員

10月17日(土)に開催される紅葉祭の実行委員会も結成。  
◎実行委員長：生田目 優くん(3年1組) \*スローガンは次号で!